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稲浜中の生徒だから出来た事 
 

校長 川﨑 康範 

 
新型コロナウイルスの新規感染者の減少が続き、医療のひっ迫が解消されてきている中、緊急事

態宣言等が全国的に全面解除されてきました。新型コロナウイルスの感染拡大第６波に備えながら
も多くの制限も解除されてきて、日常が戻ってきつつあるように思います。もしかしたら私達は過
去にあった天然痘、ペスト、スペイン風邪（インフルエンザ）等の感染症と同じように新型コロナ
ウイルス（いつか名前が付くのでしょうか）を人類が克服する歴史的な場面に直面しているのかも
しれません。今後、インフルエンザのように病院で治療すれば済むレベルに早くなって欲しいもの
です。 
 さて、第２回のオープンスクールを１０月２５日（月）から２８日（木）の４日間実施いたしま
した。３年生の保護者の方には修学旅行の関係でオープンスクールを実施できず残念でしたが、１，
２年生の保護者延べ１０２名の方にご来校いただきました。来校された多くの保護者の方からは、
「生徒達が落ち着いた授業態度で授業を受けていて安心しました。」、「先生の授業の進め方も生
徒の興味を引くもので生徒達が楽しそうに学習していました。」、「このオープンスクールの様な
保護者参観を来年度以降も実施してもらいたい。」等の意見が多く安心しました。しかし、課題を
お指摘いただいた点もありました。貴重なご意見を参考にして更に生徒が楽しく、良い授業が展開
されるように精進してまいります。 
 また、１１月３日（火）には、千葉市総合体育大会ダンスの部が開催されました。３年Ｃ組女子
が代表して参加しました。やはりコロナの影響で練習不足のため仕上がりに不安がありましたが、
ポートアリーナで緊張しながらも発表した経験は大変貴重な経験になったようです。 
  
三年生修学旅行 

 １１月５日（金）快晴の中、６時３０分に予定より少し遅れて念願の２泊３日の信州方面修学旅
行に３年生は出発しました。1 日目は嬉しさのあまり興奮したのか騒ぐ場面も多く注意されること
も多くありました。３年生としては心配な状況がありましたが、その夜の班長会で話し合われた事
が大きく生徒達に影響したようです。２日目からは生徒達の行動が大きく変わり、実行委員や班長
の呼びかけ、自主的に行動しようとする姿は１日目に比べて激変しました。「これが稲浜中学校の
3 年生」と思わせる姿に、２年生の時に自然教室、代替の校外学習とも経験できなかった時期を過
ごしながらも着実に３年生として成長していてくれた事に大きな喜びを感じました。また、信州の
雄大な自然と文化は、まるで頑張って信州にやってきた生徒達を歓迎するかのように青空と紅葉が
素晴らしく、どこに焦点を合わせてシャッターをきっても絵葉書の様な景色がそこにありました。
３日間とも好天に恵まれ、３年生にとっては思い出と学びの多き修学旅行になったことと思います。 
 
 

 

 

 

 

 

 

 １日目 上高地梓川とカラ松の紅葉 ２日目 国宝松本城と紅葉 ３日目 紅葉に囲まれた諏訪湖畔 



「感謝を胸に！皆さんに支えられた修学旅行」 

                  修学旅行実行委員長  3年A組  A.M 

私は実行委員長として修学旅行成功に向けて石田先生や実行委員の方々と一緒にスケジュールの作成や目

標の設定などを通して貴重な経験ができました。また、先生方のご指導により、人をまとめる難しさと皆さん

と物事を行う楽しさを学び、感謝の気持ちでいっぱいです。修学旅行中は思い通りにならないこともありまし

たが、上高地の河童橋、松本城などの名所の見学やホテルでのおもてなしと美味しい食事に感動しました。ま

た、部屋での団らんで楽しい思い出ができました。今回の経験と感謝の気持ちを忘れずに、今後も最高学年と

して成長できるよう頑張っていきたいと思います。 

 

「最高の思い出」 

第2学年校外学習実行委員長  2年C組 I.K 

「絆を深め、最高の思い出に ～感謝・学び・団結～」という校外学習のスローガンを達成することができ

ました。校外学習では班で協力し、計画通りに行動することができました。 

私は、今回の校外学習で仲間と協力することや感謝することの大切さを学ぶことができました。今後の生活

では、校外学習で学んだことを活かし、周りをよく見て自ら進んで行動していきたいと思っています。これか

らの行事でも、２学年で団結して取り組んでいきたいです。 

 

「新しい発見と絆が深まった一生に一度の校外学習」 

              第1学年校外学習実行委員長  1年B組 S.O 

校外学習実行委員は「一期一会 ～新しい発見と絆の旅～」というスローガンを達成するために 

ランダムに班決めを行ったり、ルールを決めたりしてきました。また、皆さんが楽しく過ごし、楽しく学べる

ような校外学習にしたいという思いのもと、レク係や班長と学習係の班別行動計画を工夫してきました。校外

学習を向かえるにあたって実行委員という一部だけでは創り上げることができず、仲間がいることの大切さ

を特に学ぶことができました。例えばスローガンなども実行委員以外の人の意見が必要になることがあり、全

員が協力することで充実した校外学習にすることができました。 
 

【 驚き・感激・新体験 】 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
【 部活動の結果 】 
バスケットボール部新人戦1回戦  ●稲浜中 ２６－５３ 花園中 
野球部1年生大会 ●稲浜中 ０－１０ 渋幕中・幸二中・高浜中 
ソフトテニス部新人戦団体戦１回戦 ●稲浜中 １－２ 松ヶ丘中 

          個人戦 K・Iペア３位、O・Sペアベスト８ 
          市スポーツ連盟中央大会 個人戦 K・Iペア優勝、O・Sペア準優勝 
                          1年生の部 N・Kペアベスト１６ 

☆K・Iペア、O・Sペアは冬季選抜大会へ 
☆K・Iペアは美浜区代表として区対抗戦出場へ 

バドミントン部新人戦ブロック大会 女子団体 ●稲浜中 １－２ 千城台西中、個人 K・Tペアベスト８ 
                 男子団体 ●稲浜中 １－２ 轟町中、個人 I・Tペア１回戦勝利 

サッカー部新人戦1回戦      ●稲浜中 ０－４ 天戸中 

校外学習最高！大山千枚田にて 松本城はこんなに大きいです！ 初めて切符買った。凄いでしょ！ 


